



Das Gedächtnis des Dorfes



Wer wir sind

Gründung des Dorfarchivs im Jahre 1986 durch Prof. Ernst Wirthensohn und Dr. Elmar Haller.

Vorerst Forschungsarbeit für das Dorfbuch Thal und Aufnahme der archivalischen Hinterlassenschaften von Volksschullehrer Ludwig Haller.

Unterbringung zuerst in der Volksschule Hagen, dann im Lokal der ehemaligen Raiba Bank; seit 2011 im Martin Sinz Haus.

Was uns ausmacht

Wir möchten Geschichten aus dem Dorf für das Dorf erhalten, Zeitgeschichte greifbar machen.

Wissenswertes

Kern des Dorfarchivs sind die Originalprotokolle der Gemeinde Sulzberg von 1856 – 1928.

Der Bestand wurde kontinuierlich erweitert und umfasst u.a. eine kleine Bibliothek, diverse Manuskripte, Teile von Vereinsarchiven, Fotos, Zeitungsausschnitte und Protokollbücher.

Das älteste Schriftstück stammt aus dem Jahre 1792.

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr > Dorfarchiv Thal

Neu in Thal? Unsere EINLADUNG für Dich und Deine Familie:

Besucht unseren Dorfarchivar (bitte mit Voranmeldung – Kontakt auf thal.at) und macht mit ihm eine Reise in die Vergangenheit.